



¿Quién es la diputada trans María Clemente García, polémica por los videos que sube a Twitter?

- A través de su cuenta de Twitter (@MARIACLEMENTEMX), la diputada de Morena defendió su postura ante los comentarios que sus publicaciones han generado.

Mi cuerpo, mi decisión. Ve al psicólogo a trabajar las frustraciones que proyectas sobre mi felicidad. Lamento tanto que sufres porque yo soy feliz. Te abrazo. Atiendete”, escribió.

Moreno ganó su diputación vía representación proporcional y tomó protesta el pasado 29 de agosto de 2021, de acuerdo con su perfil curricular publicado en el Sistema de Información Legislativa. Dentro de su trayectoria política, la diputada se desempeñó como secretaria de Organización en el Partido de la Revolución Democrática (PRD) de 2012 a 2013. Asimismo, es defensora de Derechos Humanos de la población LGBTTTTI, fundadora e integrante de Morena y activista del movimiento de la Diversidad Sexual.

<https://www.zocalo.com.mx/quien-es-la-diputada-trans-maria-clemente-garcia-polemica-por-los-videos-que-sube-a-twitter/>